



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

COMMUNIQUÉ

No: 72
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 22 AOÛT 1980

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

Monsieur d'Iberville Fortier, âgé de 54 ans et originaire de Montréal (Québec) est nommé ambassadeur en Belgique. M. Fortier (baccalauréat ès arts du collège Jean-de-Brébeuf et du collège Stanislas; LL.B., L.S.P. de l'Université de Montréal et docteur en Sciences économiques, Université de Paris) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1952. Il a été affecté à Washington, en Indochine, au Secrétariat de l'OTAN à Paris. En 1969 il fut désigné ambassadeur en Tunisie. Sous-secrétaire d'État adjoint au Affaires extérieures de 1972 à 1976, il fut ensuite nommé ambassadeur en Italie.

Monsieur Fortier remplace M. Lucien Lamoureux dont la nomination sera annoncée plus tard.

* * * * *

Monsieur J. E. Ghislain Hardy, âgé de 59 ans et originaire de Montréal (Québec) est nommé ambassadeur en Italie. M. Hardy (maîtrise ès arts de l'Université McGill et de l'Université d'Ottawa) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1948. Il a été affecté à Rome, Londres, Paris (OTAN) et Genève. En 1969, il était nommé ambassadeur en Espagne et au Maroc. Il occupait depuis 1976 le poste d'ambassadeur et de représentant permanent auprès du Conseil de l'Atlantique nord (OTAN) à Bruxelles.

Monsieur Hardy remplace M. d'Iberville Fortier qui est nommé ambassadeur en Belgique.

* * * * *

Monsieur A. R. Menzies, 63 ans, né à Changto-Ho (Chine), est nommé au nouveau poste d'ambassadeur au désarmement. Monsieur Menzies, un des doyens du corps diplomatique canadien, s'est distingué dans l'exercice d'un grand nombre de fonctions, tant au pays qu'à l'étranger, les deux derniers postes qu'il a occupés étant ceux d'ambassadeur et représentant permanent auprès du Conseil de l'Atlantique nord à Bruxelles et, depuis 1976, d'ambassadeur auprès de la République populaire de Chine. Monsieur Menzies assumera ses nouvelles fonctions cet automne.

* * * * *

Mademoiselle H. O. Ring, âgée de 62 ans et originaire de Girskud (Danemark) est nommée consul à Glasgow. Mlle Ring (maîtrise ès arts de l'Université de Copenhague et du Mount Holyoke College, Mass.) est entrée à la Commission canadienne de l'emploi et de l'immigration en 1952. Elle a été affectée à Copenhague, le Caire, Helsinki, Stockholm et Belgrade. Elle est actuellement consul (immigration) à Glasgow, mais remplacera comme chef de mission M. J.B. McLaren, réaffecté à Ottawa.

* * * * *

Monsieur G. Douglas Valentine, âgé de 48 ans et originaire de Calgary (Alberta) est nommé ambassadeur en Colombie. M. Valentine (baccalauréat ès arts de l'Université de la Colombie-Britannique) est entré au ministère du Commerce en 1962. Il a été affecté à Dusseldorf, Bogota, Rio de Janeiro et Téhéran. Il était depuis 1978 consul et délégué commercial principal à Dallas.

Monsieur Valentine remplace M. D.B. Laughton qui a pris sa retraite en décembre 1979.